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提案︰要求開設皇后山邨往來上水站巴士線  

 

事由  : 

  自皇后山邨及山麗苑陸續入伙後，居民對開設巴士線

往來上水站的要求漸趨強烈，雖然現時唯一來往皇后山邨及

上水的 503 小巴已陸續加強班次及開設 503K 附加路線，惟

以上改善未能滿足現時兩個房屋項目所帶來的服務需求。而

經過本人收集意見所得知，新入伙的居民多為生活於屯門、

元朗及天水圍等新界西區的街坊，而上水則為轉乘至新界西

區或外區的交通樞紐。  
 
  以火炭駿洋邨以及彩禾苑為例，駿洋邨及彩禾苑同樣

自成一角，與皇后山同樣為一公屋+一居屋組合，總伙數不多

於 5,652 伙。伙數雖然比皇后山邨及山麗苑少接近一半伙數，

但同時有 60P 小巴及 285 號巴士往來沙田市區，而粉嶺聯和

墟 在 只 有 21,191 人 的 情 況 下 ， 亦 同 樣 有 278K 巴 士 及

52A/54A/56A 小巴來往聯和墟及粉嶺站。而皇后山兩個房屋

項目預計人口將達到 30,000 人，可見絕對有足夠人口基礎及

需求設立多條巴士線來往上水。   
 

建議  : 

  本人要求有關部門回應居民訴求，盡快開設新巴士線

由上水來往皇后山邨以便利有需要居民。  
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